

jueves 14 de diciembre de 2023

# Comienzan las visitas guiadas a la Villa Romana de la Estación de Antequera con excursiones a estudiantes y colectivos

Estas primeras visitas se están realizando con el Arqueólogo Municipal del 11 al 21 de diciembre. Justo después, podrá comenzarse la reserva de visitas guiadas en grupos por el público en general a través del Museo de la Ciudad de Antequera (952 70 83 00).



La teniente de alcalde delegada de Turismo, Ana Cebrián, y el concejal delegado de Patrimonio Histórico, José Medina Galeote, han informado en rueda de prensa del inicio de las visitas guiadas a la Villa Romana de la Estación, nuevo enclave arqueológico que gracias a las actuaciones rehabilitación y adaptación ya concluidas se ha preparado ya para la recepción de visitantes.

Del 11 al 21 de diciembre tendrá lugar un programa específico de apertura con visitas guiadas a cargo del arqueólogo municipal, Manuel Romero, y que tendrá como público específico

alumnos de secundaria y bachillerato del Colegio María Inmaculada, IES Pedro Espinosa, IES José María Fernández, IES Los Colegiales, así como la Asociación de Vecinos del Barrio de San Juan, la Asociación Vecinal de Bobadilla Estación, alumnos del CEPER Ignacio de Toledo y Real Academia de Nobles Artes de Antequera.

Una vez desarrolladas estas visitas de apertura, comenzará ya la recepción de solicitudes por el público en general a través del Museo de la Ciudad de Antequera. Tanto de forma presencial como a través del teléfono 952 70 83 00, las personas interesadas en visitar la Villa Romana de la Estación lo comunicarán al MVCA para que con posterioridad les sea comunicada la hora de la visita, que se hará en grupos y con técnicos de Tu Historia como anfitriones.

Tanto Ana Cebrián como José Medina Galeote manifiestan su satisfacción por el hecho de que por fin puedan abrirse las puertas de la Villa Romana de la Estación en Antequera, un ejemplo singular y único en su especie que también está siendo objeto estos días de estudio y valoración por parte de destacados expertos nacionales y europeos. Todo ello, a la espera de la inauguración oficial definitiva pendiente aún de fecha por concretar.



